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市场星报社联合共青团安徽省委、安徽
省青少年发展基金会共同主办，安徽省希望
工程办公室承办的“安徽希望工程2015迎新
春爱心慈善年会”将于2月6日在安徽饭店举
行。昨日，记者从安徽省希望工程办公室获
悉，“慈善年会”消息发布后，很多爱心企业和
人士纷纷慷慨解囊，主动参与到活动中来。

记者 李尚辉

安徽省银河拍卖有限责任公司也是

“慈善年会”的长期合作伙伴，已连续参与

了五届“慈善年会”。本届“慈善年会”，该

公司不但免费提供现场义拍服务，还捐赠

了一幅价值不菲的字画。

安徽省银河拍卖有限责任公司总经理

李斌在接受记者采访时表示，参与公益是该

公司每年正常开展的一项活动，已与安徽省希

望工程办公室合作了10多年，其中参与了五

届“慈善年会”。“经过全体股东的一致同意，公

司决定除免费为本届‘慈善年会’提供义拍服

务以外，还将捐赠一幅著名画家郑正的作品，

该作品公司已收藏了十多年。”李斌说。

李斌说，“慈善年会”是一个很好的公

益形式和值得信任的公益平台，顺应时代

发展。通过这种形式来表达对一些参与希

望工程事业的企业和人士的感谢，启发更

多的企业和人士参与到希望工程事业中

来，同时对安徽希望工程事业来说也是一

种很好的社会宣传。

星报讯（记者 沈娟娟） 本周六，长

江中游城市群省会城市第三届会商会

将在合肥举行，武汉、长沙、南昌、合肥

四个省会城市的党政领导即将来肥论

道。经历两届会商，四市“结”出了怎样

的“成果”？市场星报记者昨日从合肥

市获悉，四省会城市在交通基础设施、

生态环境保护、旅游宣传、产业合作发

展等领域已经互联互通。

“一环六射”高速骨架基本形成

“启动7条国省干线公路升级改造

工程，境内‘一环六射’高速公路骨架基

本形成，强化了合肥与长沙、武汉、南昌

三市的联系。”合肥经济圈办公室副主

任牛和湘在接受市场星报记者采访时

称，合肥与其他三市共同签订了《交通

运输合作联席会制度》、《交通运输发展

规划合作机制》等协议，推动了四市交

通运输事业发展。

更重要的是，在加强生态环境保护

方面，四市已经成为一个“联合体”。据

悉，四市共同签订了《长江中游四省会

城市环保合作协议书（2014-2015年）》，

明确在环保合作协商机制、环境信息共

享、大气污染联防联治、环保产业市场

一体化、建设长江经济带等五个方面开

展合作。

“进一步开放和规范环评市场，允

许外地环评机构在合肥市开展环评业

务。”牛和湘举例。

四市推进人社领域一体化合作

在产业合作发展上，合肥市成功以

家电博览会、新能源汽车展等展会为依

托，加强与武汉、长沙、南昌三市的交流

合作，“加快谋划合肥市光伏产业与长

江中游城市群开展生产配套、应用推广

等合作。”

市场星报记者了解到，四市共同签

署了《长江中游城市群四省会城市人力

资源和社会保障工作一体化发展合作协

议》，这也就意味着，四市将在就业创业、

人事人才、社会保障等方面开展合作。

“加快建设合肥市区域卫生信息平

台，在合肥市范围内试点开展执业医师

多点执业工作，为长江中游城市群卫生

信息平台互联互通做好前期工作。”牛

和湘解释，这样可实现优势互补，全面

提升医疗技术水平和综合服务能力。

爱心源源不断 真情温暖人间
爱心企业和人士纷纷参与“2015迎新春爱心慈善年会”

长江中游城市群四省会城市
“一环六射”高速骨架基本形成

四市还将在就业创业、人事人才、社保等方面开展合作

广东坚朗五金制品股份有限公司是本

届年会的爱心企业之一，该企业已是“慈善

年会”的老朋友了，多年来一直关心和参与

安徽的希望工程事业。早在2008年，该企

业就通过“慈善年会”捐建了一所希望小

学。本届“慈善年会”，该企业再次慷慨解

囊，捐建一所希望小学。

广东坚朗五金制品股份有限公司大华

东四区的副总经理张必启在接受记者采访

时表示，取之于民用之于民，参与公益事业

是企业的一种社会责任。多年来，该公司

已在全国各地捐建了20多所希望小学，其

中在安徽捐建两所。

“只做雪中送炭，不做锦上添花。”张必

启表示，这是该公司在做公益事业方面的

宗旨，捐建希望小学主要倾向于一些相对

滞后地区和国家级贫困县，在捐建每一所

希望小学之前，该公司都会认真实地考察，

然后再进行项目落实。

张必启还表示，“慈善年会”是一个很

好的公益平台，今后该公司还将会通过这

个平台在安徽捐建更多的希望小学。

“只做雪中送炭，不做锦上添花”

“慈善年会”是值得信任的公益平台


